

ADMINISTRATION DES SYSTÈMES ET DES RÉSEAUX INFORMATIQUES

COMMUNICATION ET NUMÉRIQUE

Thomas JULLIEN

22 ans

Contrat d'apprentissage chez EDF (69)

Diplôme Ingénieur
obtenu à l'INSA - Lyon

BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ



MA RENCONTRE AVEC MON MÉTIER

Depuis l'âge de 12 ans, je m'intéresse à l'informatique. De nature curieuse, je me suis découvert cette passion en expérimentant toutes sortes de choses sur mon premier ordinateur. J'ai beaucoup appris en cherchant des réponses à mes questions sur Internet. Mon père avait un ordinateur que j'utilisais souvent, c'est à partir de là que j'ai commencé à m'intéresser à l'informatique. Ma curiosité et mon épanouissement dans le domaine en ont fait ma passion.

Après mon BAC Scientifique, je voulais poursuivre mes études dans le domaine de l'informatique et des réseaux. C'est donc naturellement que je me suis tourné vers un DUT Réseaux et Télécommunication en apprentissage. La partie théorique des cours et la pratique en alternance ont enrichi mes connaissances dans le domaine. J'ai ensuite décidé de poursuivre mes études sur un cycle ingénieur. Actuellement, je suis étudiant ingénieur à l'INSA de Lyon et en alternance au sein de l'entreprise EDF.

MA PASSION : MON MÉTIER

L'exercice de mon métier consiste à configurer et mettre en service différents équipements et services informatiques (un site web ou une application par exemple) pour les entreprises. Il faut que tous ces éléments puissent cohabiter et fonctionner parfaitement et que l'ensemble soit sécurisé contre les menaces de l'Internet.

Mon métier est en lien direct avec les nouvelles technologies, j'apprécie de travailler sur celles-ci. L'informatique et les réseaux représentent un univers complexe dans lequel on apprend sans cesse, c'est un domaine qui évolue en permanence et ce dynamisme me plaît beaucoup.

MON EXPÉRIENCE DES OLYMPIADES DES MÉTIERS

Lors de mon DUT, un enseignant avait remarqué que j'étais très à l'aise en systèmes et réseaux informatiques. Il m'a conseillé de participer aux Olympiades des Métiers. C'était une occasion de vivre une expérience unique m'a-t-il dit, et que mes connaissances seraient fortement enrichies.

Les Finales Nationales étaient incroyables, c'était la première fois que je participais à une telle compétition. Représenter son métier, dans sa région face à toutes les autres régions, c'était une expérience unique. Lors des trois jours de compétition, j'ai découvert comment j'étais capable de me surpasser, de surmonter mon stress et de tout donner jusqu'à la dernière seconde. A la cérémonie de clôture, c'était une grande fierté d'être appelé sur le podium, et de tendre le drapeau de ma région face à tant de personnes.



MA SÉLECTION EN ÉQUIPE DE FRANCE DES MÉTIERS

Il y a tant de sentiments qui s'expriment lorsqu'on apprend qu'on fait partie de l'Équipe de France des Métiers. Tout d'abord un sentiment de fierté, de savoir qu'on va représenter la France dans notre métier, face aux autres pays européens. Mais également un fort sentiment d'engagement et de motivation, pour faire tout le nécessaire pour être en haut du podium à Budapest ! C'est pour moi l'opportunité de vivre une expérience unique, une expérience que je ne vivrais qu'une seule fois dans ma vie. C'est une grande prise de responsabilités de représenter la France, de représenter son métier, j'en suis très fier !

Beaucoup de choses changent dans mon quotidien, si ce n'est pas tout. Je m'entraîne tous les jours techniquement et physiquement pour garder la forme et renforcer mon mental. Je fais attention à mon alimentation. Je pense constamment aux EuroSkills, c'est ma priorité.

MON COMBAT JUSQU'AUX EUROSILLS

Ma préparation aux EuroSkills est quotidienne. A chaque temps libre, il faut s'entraîner, et si on n'a pas le temps dans une journée il faut faire des choix. Pour ma part, les EuroSkills sont ma priorité ! Le temps passe très vite jusqu'à la compétition, il ne faut pas le gaspiller.

Pour être le plus à l'aise possible le jour de la compétition, j'effectue régulièrement des tests en condition réelle avec Alexandre, mon binôme. On se prépare et on met tout en place comme le jour de la compétition afin de réduire au maximum les imprévus durant les trois jours de compétition.

MON OBJECTIF DE VIE

Après la compétition, à court terme, je souhaite continuer à me former et obtenir mon diplôme. Je souhaite ensuite acquérir davantage de compétences professionnelles pour à long terme monter ma propre entreprise.

Professionnellement, j'attends que la compétition développe davantage mon savoir-faire et mon savoir-être. Personnellement, je souhaite acquérir une meilleure gestion du stress, savoir davantage hiérarchiser et avoir une meilleure prise de recul face à une situation. Je voudrais également être encore plus capable de sortir de ma zone de confort afin de progresser rapidement et efficacement.

MON CONSEIL

“ Lance toi, c'est une aventure incroyable que je souhaite à tous de vivre ! **C'est une chance inouïe, donne tout à chaque instant pour ne rien regretter !** ”